

邪馬台国時代の可能性が高い石棺墓発見!

せんこく

今年の4月末に線刻が施された石棺墓発見



👉 ここがポイント!



せんこく
「X」「キ」などの多数の線刻!
ひそうしゃ
被葬者を封じ込める意味がある
との専門家の解釈



見晴らしが良い
きゅうりょうちょうぶ
丘陵頂部に位置!
単独で埋葬! しかも未盗掘!

せっかんぼ
一般的な石棺墓より
ぼこう
墓坑規模が大きい!

(一般的には2m程度)



(参考: 1986年調査で発見された石棺墓)

ついに「謎のエリア」で有力者の墳墓発見か?

吉野ヶ里遺跡 最大の謎

弥生時代後期の有力者の墓だけが見つかりません

弥生時代前～中期

紀元前5世紀

平成12年
発見

えんけいたてあなじゅうきょぐん

円形竪穴住居群



紀元前/紀元後

弥生時代後期

邪馬台国の時代(2世紀後半～3世紀中頃)

3世紀

平成13年
復元

みなみないかく きたないかく

南内郭・北内郭



平成元年
発見

ほうむ かめかん きたふんきゅうぼ

この王たちを葬った甕棺墓を北墳丘墓で発見



王たち有力者の墓が未発見

せっかんぼ

今回の石棺墓に期待!!

6月5日(月)10時より

いしぶた

石蓋を開口します

「世紀の発見」を期待しています！